

こんばんは。

先日、塾内で履いているサンダルのまま、  
帰宅しそうになってしまった

教室長の犬内です。

途中で気がついたので、

「負け」ではないと勝手に思っています (笑)

小学生の頃に上履きのまま下校したときも  
途中で気がつきました。

ランドセルを学校に置いたまま

帰ってしまったときもあったのですが、

そのときは、そのまま家に着いてしまったので  
完全に「負け」でしたね (笑)

さあ、来週から分散登校が始まりますね。

主要5教科はどういった形で授業が再開され、  
展開していくのか気になるところです。

授業時間が半分になってしまっているため、  
授業は説明のみ、演習は自宅…という

方式をとる地域もあるみたいですね。

それに加え、体力面も少し心配です。

子供達に聞いてみると、

運動不足になっている子がだいぶいるようです。

「体力が落ちました。」

「ちょっと散歩しただけなのに疲れました。」

という声がありました。

無理もないですよね…。

これから少しずつ解消されていくといいですね。

ただ、子供たちにとっては

授業が再開される喜びよりも

給食のインパクトが勝ってしまっている  
かもしれません（笑）。  
感染予防という点で仕方のないことですし、  
納得のいく対策だと思いますが、  
子供達にとっては  
「牛乳のみ」というのは衝撃のようです。  
ある小学生の生徒さんは  
「先生、ぼく牛乳嫌いなんですよ。  
給食、絶望しかないんですけど。」  
と、切実な表情をしていましたね（笑）

そういえば、先日中学生の生徒さんから  
「先生、コンタクトはやめたんですか？」  
と聞かれました。  
実はコロナ対策で、  
1月末からずっと眼鏡で生活しています。  
ウイルスのついた手で  
顔を触らないことが大切なので、  
眼鏡とマスクをしていると  
本当に顔を触らずに済みます。  
コンタクトの費用も節約できて  
一石二鳥です。  
帰宅後は手だけでなく、顔も眼鏡も  
洗っていますので、眼鏡のコンディションも  
バッチリです。  
何よりコンタクトを目に入れていないので、  
目がとても健康です。  
こうなったら、もっとおしゃれな眼鏡を  
買ってしまおうかと企んでいます（笑）

コンタクトと言えば、  
先日テレビを見て知ったのですが、

水道水でコンタクトを洗うと  
失明の危険があるそうですね。  
どうやら水道水の中に、  
アカントアメーバという  
通常は無害な微生物がいて、  
これが、コンタクトレンズを介して  
角膜に感染するそうなのです。  
最悪の場合は角膜移植すら  
できなくなってしまうそうです。  
治療も長期に渡るとか…。

外出先でコンタクトがずれたりすると、  
水道水を使って応急処置をすることって  
ありませんか？  
高校生や大学生の頃、  
つついやっていた記憶があるので  
そのニュースを知ったときは  
本当に驚きました。  
今まで無事で良かったです…。

来週からは塾もほぼ通常の時間割に戻ります。  
もちろん、教室内の人数には  
制限を設けた上で運営しています。  
ある生徒さんは、  
この週末は学校の課題で  
忙しくなりそうだとか…。  
学校の課題が少々たまってしまったようです。  
生活様式は自粛しても、  
勉強は自粛しちゃ駄目ですよ（笑）  
**Stay Home** かつ  
**Stay Homework** ですよ！！